



Journées du Patrimoine : expérience originale à Oiron pour les élèves

publié le 22/09/2020

Descriptif :

Petite vidéo pour découvrir l'expérience pédagogique originale à laquelle ont participé plusieurs élèves du collège dans le cadre des Journées du Patrimoine !

Petite vidéo pour découvrir l'expérience pédagogique originale à laquelle ont participé plusieurs élèves du collège dans le cadre des Journées du Patrimoine !

Regardez ! [↗](#)

D'autres souvenirs de cette journée : <https://etab.ac-poitiers.fr/coll-ta...> [↗](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.